



Actualizaciones en el servicio de estadísticas y el buscador documental de la Plataforma de Contratación del Sector Público

El [servicio de estadísticas de la Plataforma de Contratación del Sector Público](https://estadisticas.contrataciondelsectorpublico.gob.es/)¹ pone a disposición de cualquier interesado una serie de cuadros de mandos con los indicadores más relevantes de la contratación pública.

Este servicio de estadísticas se ha actualizado para cumplir con la primera actividad de la iniciativa 3.5.5 del [V Plan de Gobierno Abierto 2025-2029](https://transparencia.gob.es/gobierno-aberto/planes-accion/vplan)².

Entre las actualizaciones acometidas en el servicio de estadísticas destacan las siguientes:

- Aumento de la periodicidad de la actualización de la información. Esto implica que los datos se actualizarán diariamente, en lugar de mensualmente como hasta ahora.
- Inclusión de un nuevo filtro de búsqueda correspondiente a la denominación del órgano de contratación. Esto permitirá obtener los indicadores de contratación más relevante de uno o varios órganos de contratación.
- Inclusión de un nuevo filtro de búsqueda relativo al presupuesto base del contrato.
- Modificaciones en las agrupaciones de datos de determinados gráficos, pasando de tener agrupaciones anuales o trimestrales a mensuales. Esto proporciona un mayor detalle en los gráficos y en la información que proporcionan.
- Inclusión de nuevos indicadores.

Todas estas actualizaciones pueden consultarse en el servicio de estadísticas.

Servicio de estadísticas de la PLACSP (datos desde 1 enero 2018)

En el servicio de estadísticas de la Plataforma de Contratación del Sector Público (PLACSP) se estructura la información en dos apartados. **Sector público** donde se presenta información correspondiente a los resultados de las licitaciones correspondientes, tanto a los órganos de contratación que tienen aliado su perfil del contratante en la PLACSP como a aquellos que tienen su perfil en las plataformas de contratación de las comunidades autónomas y **Perfiles PLACSP** donde se muestra, con más detalle, la información de los resultados exclusivamente de los órganos de contratación que tienen aliado su perfil del contratante en la PLACSP.

¹ <https://estadisticas.contrataciondelsectorpublico.gob.es/>

² <https://transparencia.gob.es/gobierno-aberto/planes-accion/vplan>
www.hacienda.gob.es



Actualización del buscador documental

De forma adicional, se ha procedido a una actualización del [buscador documental que proporciona la Plataforma de Contratación del Sector Público](#)³.

Este buscador permite localizar documentos asociados a licitaciones y contratos menores que son publicados en los perfiles de contratante, entre los que se encuentran anuncios, actas de adjudicación, contratos, memorias justificativas, actas de sesiones u otros documentos publicados.

La actualización realizada permite realizar búsquedas complejas que ayuden a localizar distintos documentos. Estas búsquedas permiten acotar los documentos a un expediente, un órgano de contratación o establecer rangos de fechas, entre otras opciones.

Para esta labor, se proporciona una ayuda sobre el uso de este buscador documental.

Ayuda de uso sobre el buscador documental de la PLACSP

El buscador documental es la herramienta que permite localizar documentos asociados a las **licitaciones y contratos menores que se publican en los perfiles de contratante que se alojan en la Plataforma de Contratación del Sector Público**. Esto implica que este buscador no permite localizar información que se publica inicialmente en otra plataforma de contratación similar que disponen algunas Comunidades Autónomas.

El buscador permite localizar documentos que contengan determinados textos. Los documentos que permite localizar este buscador documental son los siguientes:

Anuncios publicados en licitaciones y contratos menores.

Actas de adjudicación

Contratos de anuncios de formalización.

Otros documentos publicados en la licitación o contrato menor, como memorias justificativas, actas de sesiones o cualquier otro publicado por el órgano de contratación.

Uso básico del buscador documental

Introducir la palabra o palabras deseadas de la siguiente forma:

Busqueda ampliada. Se indicar una serie de palabras separadas por espacios. Se localizarán los documentos que contengan alguna de esas palabras.

Ejemplo: aeropuerto Burgos. Localizará documentos que contengan la palabra aeropuerto o la palabra Burgos.

Busqueda completa. Se indican un serie de palabras separadas por comas (,). Se localizarán los documentos que contengan alguna todas esas palabras.

Ejemplo: aeropuerto,Burgos. Localizará documentos que contengan las palabras aeropuerto y Burgos.

Texto exacto. Se indica un texto entrecomillado (""). Se localizarán los documentos que contengan este texto exacto.

Plataforma de Contratación del Sector Público



<https://contrataciondelsectorpublico.gob.es>

contrataciondestado@hacienda.gob.es

³ <https://contrataciondestado.es/wps/portal/plataforma/buscador>